
1^ Conferenza di VAS del PIF del Parco Regionale della Valle del Lambro
Verbale 06/02/2014

Presenti: Augusto Sanvito (Parco di Monza), Stefano Monti (Parco di Monza), Andrea Beciani
(Comune di Carate Brianza), Bruno Grillini (Provincia di MB), Ambrogio Erba (Comune di Triuggio),
Mirko Paglia (Comune di Nibionno), Laura Fumarola (Comune di Giussano), Nicola Gallinaro, Dante
Spinelli, Elena Savarese, Mariella Nicastro, Davide Borin e Claudia Parenti (Parco Valle del Lambro).

Inizio conferenza ore 9.50.

Introduce Dante Spinelli, affermando che l’entrata del Comune di Cassago Brianza nel perimetro
del Parco ha causato dei ritardi nella redazione del Pif; per tale motivo la 1^ conferenza di VAS è
stata indetta solo ora. Successivamente Dante Spinelli illustra la procedura di VAS del Piano di
Indirizzo Forestale.

L’illustrazione di cui sopra termina alle ore 10.45.

A seguire interviene Bruno Grillini affermando che le competenze provinciali ineriscono la parte
urbanistica e non quella forestale e non capisce come mai, essendoci già il PIF della Provincia di
Milano, ci debba essere anche il PIF del Parco. Sostiene che il PIF dovrebbe essere coordinato col
PTCP provinciale e chiede come questo possa avvenire.

Dante Spinelli precisa che i boschi devono essere gestiti su scala provinciale.

Interviene Nicola Gallinaro, precisando ulteriormente il concetto di cui sopra.

Interviene Mirko Paglia e chiede di conoscere le tempistiche e lo stato di avanzamento dei lavori.
Chiede altresì se i Comuni possano fare le varianti al piano a causa del continuo aggiornamento
delle aree boscate, dato che il bosco è un essere vivente.

Risponde Dante Spinelli specificando che sarà indetta una conferenza intermedia e che verranno
coinvolti i Comuni sulle seguenti tematiche:

- viabilità agro – silvo – pastorale;
- confini dei boschi;
- condivisione dello stato di avanzamento.

Viene conclusa la 1^ Conferenza Vas alle ore 12.00.


